

Schutterwald feiert seine 750 Jahre

Die Bürger dürfen ihre Vorstellungen einbringen

Schutterwald (red/klk). In einer Urkunde aus dem Jahre 1268 wird Schutterwald erstmals erwähnt. Im Jahr 2018 jährt sich dieses Ereignis zum 750. Mal, wie die Gemeinde Schutterwald mitteilt.

750 Jahre Schutterwald seien Grund genug zu feiern, heißt es in der Mitteilung weiter. Der Vorschlag von Bürgermeister Martin Holschuh und Ralf Beathalter, dem Vorsitzenden der Vereinsvorstände, für das Jubilä-

umsjahr lautet: Alle Vereinsveranstaltungen des Jahres 2018 werden unter das Motto »750 Jahre Schutterwald« gestellt. Daneben gibt es noch eine Vielzahl weiterer Möglichkeiten. Um rechtzeitig mit den Planungen zu beginnen, sind die Vereinsvorstände und alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Montag, 18. Mai, um 18.30 Uhr in den großen Sitzungssaal ins Rathaus Schutterwald eingeladen.